

Artikel vom 01.06.2022

Antrag Pump-Track



Die gut genutzte Skateranlage am Festplatz in Straßbessenbach hat uns zum Überlegen gebracht, wie eine zusätzliche Gestaltung aussehen könnte. Zur Erweiterung der Fahrradanlage hat die CSU-Fraktion Bessenbach den Antrag gestellt, ob die Möglichkeit besteht, einen Pump-Track auf einer gemeindlichen Fläche zu installieren.

Was ist ein Pump-Track:

Ein Pumptrack ist eine Fahrradstrecke, welche so gestaltet wird, dass ohne zu treten durch Hochdrücken des Körpers aus der Tiefe am Rad den Parcours geschafft werden kann, meist ist dieser als Rundkurs angelegt.

Der Rundkurs ist meist aus Erde oder Lehm mit Asphalt oder Beton überzogen. Der kann verschieden gestaltet werden z.B. mit Wellen und weiteren Elementen wie Steilkurven, Rampen, Sprüngen etc. Der Track kann mit Skateboards, Mini-Rollern, Inline-Skates und Fahrrädern genutzt werden.